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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 839 /2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário 
de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 
PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO E/OU ASFALTO NA RUA DA 
LADEIRA, INICIANDO NO CLUBE TOCA DO CABURÉ NO POVOADO 
MALHADA GRANDE. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no Povoado Malhada Grande, bem 
como, através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder 
público do município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de proceder com a pavimentação em Paralelepípedo e/ou Asfalto 
daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que 
reside no povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui 
apresentada irá melhorar o tráfego de veículos, trazendo assim conforto e 
segurança para as pessoas que transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as 
demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 
local, ao tempo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 
Munícipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmá rio Marinho 

REQUERIMENTO N°. 847 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 
Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando, A 
CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE TÊNIS NO BAIRRO CAMINHOS DOS 
LAGOS. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com desportistas do local, bem como, através de visita in loco, na 

comunidade em apreço, verificamos que o bairro não dispõe do equipamento em 

referência. 

Salienta-se que a prática de esportes, além de fazer bem ao corpo e mente do 

ser humano, contribui no sentido de que nossos jovens não sejam aliciadospelo 

uso de drogas. Ademais, é público e notório, o crescimento organizado da 

modalidade esportiva citada, inclusive, com o surgimento de grupos desportivos 

que se utilizam desse tipo de esporte em nossa cidade, especificamente no 

bairro Caminho dos Lagos. 



Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe e atenda as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, 

ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos desportistas do bairro 

Tancredo Neves. 

Sala das Sessões, em 14 de Agosto de 2023. 

Gilmári Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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